



La chaine

Paroles et musique :
Odette Vercruysse

Lourde est la chaine, et la terre est profonde.
Seul dans la nuit, je tends les mains !
Existe-t-il par-delà notre monde
Un cœur ami qui me comprenne enfin.

Qui peut savoir les larmes de tes yeux ?
Qui peut savoir si ce n'est Dieu !
Ta misère, pauvre frère,
Nul ne la sait mieux que Dieu !

Dieu est amour et je ne suis que haine.
Dieu est clarté, je suis pécheur.
Pourquoi veux-tu que Dieu prenne la peine,
De se pencher pour consoler mon cœur ?

Tu as péché, mais il n'est que douceur
Va te blottir près de ton sauveur.
Ta misère, pauvre frère,
Jette-là dans le cœur de Dieu.